

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 203 vom 18.09.2012

Wahl des neuen Fraktionsvorsitzenden

Ingo Senftleben/Dieter Dombrowski: Dieter Dombrowski zum CDU-Fraktionsvorsitzenden gewählt - Starker Oppositionskurs wird fortgesetzt

Ingo Senftleben, Parlamentarischer Geschäftsführer der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, sagt zur heutigen Fraktionssitzung:

„In der heutigen Sitzung der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg haben die 19 Abgeordneten einen neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Dieter Dombrowski erhielt 11 von 19 gültigen Stimmen und ist damit neuer Fraktionsvorsitzender der Märkischen Unionsfraktion. Die Neuwahl war notwendig, weil Dr. Saskia Ludwig als Fraktions- und Landesvorsitzende vergangene Wochen zurückgetreten ist. Mit dem Wahlergebnis hat sich die Mehrheit der Abgeordneten der CDU-Fraktion für den Wechsel an der Fraktionsspitze ausgesprochen.“

Dieter Dombrowski, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, sagt:

„Ich nehme die Wahl zum Fraktionsvorsitzenden an, respektiere das ehrliche Ergebnis und werde mich für eine gute Politik für Brandenburg einsetzen.“

Wir sind uns einig, dass wir unseren klaren und konsequenten Oppositionskurs fortsetzen werden. Der Flughafen BER und die Bildungsmisere sind nur wenige Beispiele für die Probleme in unserem Land. Hier wird die CDU-Fraktion dringend als stärkste Oppositionsfraktion gebraucht.

Brandenburg wird durch Rot-Rot schlecht regiert. Wir setzen uns dafür ein, dass das spätestens 2014 aufhört. Erst kommt Brandenburg, dann alles andere.“